

Jahresrückblick Mannergesangverein Immensen

Der MGV Immensen hatte 2006 keine größeren Aktivitäten zuverzeichnen. Ein eigenes Konzert wurde dies Jahr nicht veranstaltet. Zu anderen Konzerten und Auftritten waren die Sänger geladen. Am 26.05.2006 zum Abendkonzert in der Kirche " Zum Heiligen Kreuz" in Arpke, im Rahmen des Altdorffestes.

Der Gesangverein Concordia Schwüblingsen, Singgemeinschaft Hämelerwald u. Gesangverein Sievershausen hatten am 17.09.06 zum Konzert bei Tritonus in Schwüblingsen eingeladen. Die Veranstaltung stand unter dem Motto: Lieder der Welt. Es war eine gelungene Veranstaltung. Wir fanden es nur bedauerlich, dass einige der jungen Sänger ("Extra 3", PopChorns, Xtremes u. Tuesdays), die ihren Auftritt vor der Pause hatten, nach der

Pause, als die älteren Chöre ihren Auftritt hatten, den Veranstaltungsort verlassen hatten.

In der St. Antonius Kirche wurde am Männersonntag dem 12.11.06 auch gesungen.

Weihnachtliche Auftritte waren am 03.12.06 in Arpke u. am



Werner Kransel, Ralf-Olof Springer,
Wilfried Girschner, Ehrung 10 Jahre aktiv

17.12.06 in Im-mensen. Nach dem Auftritt am 17.12.06 in Immensen, brachten die

Sängerinnen (Reichsbund Singkreis) u. Sänger. dem 1. Vorsitzenden Wilfried Girschner noch ein Ständchen.

Er feierte nämlich an diesem Sonntag seinen 65. Geburtstag .. Nach dem Ständchen lud er die Sängerinnen u. Sänger zu Essen u. Trinken ein. Die Feier ging bis zum anderen morgen um 03.30 Uhr..

Trauriges gibt es auch zu berichten. Unser Sangesbruder Ralf-Olof Springer starb im Alter von 66 Jahren. Mit ihm haben wir leider einen guten und sehr aktiven Sänger verloren. Auch starb unser förderndes Mitglied Manfred Mierswa im Alter von 40 Jahren.

Im Alter von 53 Jahren starb der Chorleiter vom Reichsbund Singkreis und Posaunenchor Immensen Hans-Heinrich Mundt. Er hat unseren Chor vertretungsweise auch schon geleitet. Es war immer eine sehr gute Zusammenarbeit mit Hans -Heinrich Mundt. Unser Chorleiter Herr Günter Hetzke leitet jetzt den Reichsbund Singkreis. Darum hat die Chorgemeinschaft Immensen / Arpke auch bei den Adventauftritten , das erste Mal mit dem Reichsbund Singkreis gesungen. Der gemeinsame Liedvortrag ist sehr gut bei dem Publikum angekommen. Somit war das nicht der einzige u. letzte gemeinsame Auftritt.

Unsere Himmelfahrtveranstaltung fand 2006 zum letzten Mal statt. Da wir keinen Nachwuchs im Verein haben, fällt es an Betracht des Alters immer schwerer, Helfer für diese Veranstaltung zu finden. Unter der Gesamtleitung von Wilfried und Anneliese Girschner fand das Himmelfahrtssingen 21 Jahre statt. Eine Fahrt haben wir 2006 nicht gemacht.. 2007 fährt der Verein unter der Leitung von Wilhelm Busse und Wolfgang Lange an die Mosel.